

Fecha: 06/11/2024 Vpe: \$1.167.66 Vpe páq: \$1.370.32

Vpe portada:

\$1.167.668 Tirad \$1.370.325 Difus \$1.370.325 Ocup

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 12.000 3.600 3.600

85,21%

Sección: AC Frecuencia: DIA

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 10

Seremi de Salud celebró 19 años de existencia en Malleco

Andrés Cuyul resaltó la creación del nuevo depósito de vacunas en Angol que, a su modo de ver, ha dado extraordinarios resultados.

Neimar Claret Andrade

Durante la jornada de ayer martes 5 de noviembre, la Seremi de Salud de La Araucanía encabezada por el seremi Andrés Cuyul, celebró su décimo noveno aniversario en la Oficina Provincial de Malleco, donde se realizó el izamiento del pabellón patrio y un acto ecuménico que contó con la participación de varias autoridades, entre ellas el alcalde de Angol, Enrique Neira y con la mú-

Iglesia Evangélica y uno de la Iglesia Inmaculada Concepción.

Tras la ceremonia, el seremi Andrés Cuyul manifestó que "como Secretaría Regional Ministerial de Salud estamos cumpliendo 19 años y como es tradicional estamos comenzando las celebraciones con este importante acto ecuménico aquí en Angol, con nuestros funcionarios de la Oficina Provincial de Malleco que se despliegan por todas las comunas de la provincia para salvaguardar temas importantes de





sica de la Banda del 3º Regimiento Húsares de Angol.

La ceremonia contó con la presentación del joven Rafael Salazar Fuentes, del 7º del Colegio Aragón, quien cantó el tema mexicano Deja que salga la lluvia, seguido de las palabras de un representante de la salud pública, tanto de inmunizaciones, como de acción sanitaria".

"Estos 19 años —indicó— se ha visto un desarrollo tanto programático como de funcionarios de la Seremía de Salud. Hoy día tenemos 290 funcionarios aproximadamente en funciones desplegados en toda la región, también representando al Ministerio de Salud en distintos temas, así que en este nuevo aniversario vinimos a fortalecer la importancia de este desarrollo institucional, también de las relaciones laborales que se dan en el trabajo y también ha sido un importante espacio para poder recordar a quienes ya no están y que han hecho grande y han desarrollado esta institución".

Cuyul destacó como uno de los hitos del trabajo del último año para la salud pública, la creación de un nuevo depósito de vacunas e inmunoglobulinas que fortalece y ofrece el doble de la capacidad de almacenaje, distribución y gestión



de la vacunación.

También se refirió a la incorporación del medicamento Nirsevimab, que ha hecho que ningún niño menor de seis meses haya tenido que fallecer por causas respiratorias "y eso es un hito a nivel histórico, a nivel nacional y a nivel ministerial".

Por su parte, la jefe de la Oficina Provincial de Malleco, María Isabel Manríquez, manifestó que "hoy nos reunimos en un nuevo aniversario con un sentimiento de orgullo, yo creo, para todos, para celebrarnos en un nuevo año de vida. Hemos sido testigos durante todo el año de todas las transformaciones, los avances en salud, pero este legado no solamente es de trabajo, este trabajo lo hacen las personas, ha sido un esfuerzo colectivo de miles de personas que durante el tiempo han formado esta gran familia que corresponde a nuestra institución".

En ese sentido recalcó que "no podemos dejar de pensar en todas las personas, sobre todo de Malleco, que no están en estos momentos con nosotros; acordémonos de Agustín Pacheco, de Andrés Cid, de María Huentelén, de Lorena Mellado, de María Soledad Labrín, ellos en nuestros espíritus siguen vivos y están acompañándonos".

Manríquez dijo que "en muchas culturas, la grulla es mensajera de buenos deseos, buenos pensamientos y de la paz y la esperanza y nosotros, como colegas, decidimos plegar grullas en origami para traer este sentimiento y estos buenos deseos, para recordar mientras las hacíamos, a nuestros colegas, crear este sentimiento de unidad, de esperanza y de paz".

